

Comenzarán a promover el Congreso de la Patria en todos los estados de Venezuela



Caracas, 3 feb (RHC) Los equipos promotores del Congreso de la Patria comenzarán su labor en los 24 estados de Venezuela, anunció el jefe de bancada del Gran Polo Patriótico (GPP), Héctor Rodríguez.

Según el también coordinador de la gran cita, aún están discutiendo la metodología, articulación y funcionamiento del Congreso de la Patria para llegar a la plenaria del 13 de abril venidero con todas las propuestas analizadas, resalta Prensa Latina.

Indicó que se han organizado 20 comisiones para precisar detalles de la sesión plenaria sobre funcionamiento orgánico, sectores y organizaciones a las cuales se convocarán (juventud, mujeres y partidos políticos) y redacción de los documentos finales.

Durante la instalación del Comité Promotor del Congreso, el vicepresidente ejecutivo, Aristóbulo Istúriz, informó que en la cita los asistentes discutirán sobre cinco ejes temáticos: construcción del nuevo bloque histórico, promover el surgimiento de nuevas formas de organización, construcción de la nueva hegemonía cultural, el nuevo modelo económico productivo y la diversificación de las formas de lucha.

El político subrayó que el Congreso de la Patria "no puede ser solo encerrarse a discutir, hay que tomar los espacios públicos y utilizar todos los mecanismos comunicacionales y culturales".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83078-comenzaran-a-promover-el-congreso-de-la-patria-en-todos-los-estados-de-venezuela>



Radio Habana Cuba